

Ataque a universidad estadounidense en Kabul finaliza con 16 muertos



La Habana, 25 agosto (RHC)- Una operación de la policía afgana de casi 10 horas puso fin a la toma por individuos armados de la Universidad Americana de Kabul, con resultado de 16 personas muertas y más de 30 heridas.

Entre los fallecidos hay 7 estudiantes, 3 policías, igual número de agentes de seguridad y los 3 asaltantes, informaron a los periodistas fuentes de la policía capitalina.

De acuerdo con los informes, el asalto comenzó después de que un hombre chocara un automóvil cargado de explosivos contra la barrera de la universidad por donde penetraron otros dos individuos armados que pusieron en jaque a un total de 750 alumnos y profesores que se hallaban en el recinto de estudios superiores.

Hasta el momento ningún grupo se ha responsabilizado con el hecho, aunque medios locales de prensa recordaron que al asalto le antecede el secuestro de dos profesores extranjeros del referido plantel, uno estadounidense y otro australiano, por un grupo de individuos no identificados.

La Universidad Americana de Kabul fue fundada en 2006, con fondos de Estados Unidos, y cuenta con más de 2 000 alumnos, según refiere su sitio web.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103689-ataque-a-universidad-estadounidense-en-kabul-finaliza-con-16-muertos>



Radio Habana Cuba